

Y RECUPERAN OBJETOS ROBADOS

Catean domicilio de homicida en Acuña

El vehículo Volkswagen Jetta de la víctima fue localizado en un terreno baldío cercano

EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - Autoridades llevaron a cabo un cateo en el domicilio de Jesús "N", presunto responsable del asesinato

de Noé Cruz Reyes, de 40 años, quien fue encontrado muerto en su hogar del Fraccionamiento Valle de Fundadores tras sufrir ocho puñaladas y múltiples contusiones en la cabeza. El cateo, que tuvo lugar



El vehículo Volkswagen Jetta de la víctima, reportado como desaparecido, fue localizado en un terreno baldío cercano, lo que fortalece la hipótesis del robo como móvil del asesinato.



entre la noche del sábado y los primeros minutos del domingo en la calle Pastrana, colonia Altos de Santa

Teresa, fue encabezado por la Policía de Investigación Criminal. Durante el operativo, se

recuperaron diversos objetos robados, incluyendo documentación, artículos electrodomésticos y

despensa, que habían sido sustraídos de la casa de la víctima.

LOCAL / PÁG. 2

LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar
Lunes 30 de Septiembre de 2024

Año XVI No. 7,848
Piedras Negras, Coahuila

AFIRMA LA CANACO

Detonará economía ampliación de puente

Las mejoras en infraestructura, tanto para vehículos ligeros como de carga, traerán grandes beneficios

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - La ampliación del Puente Internacional Dos, de 6 a 12 carriles, será clave para detonar el desarrollo económico en la frontera Piedras Negras-Eagle Pass, señaló Héctor Rodríguez López, presidente de la Cámara Nacional de Comercio (CANACO) local.

Rodríguez López destacó que las mejoras en in-



Las mejoras en infraestructura, tanto para vehículos ligeros como de carga, traerán grandes beneficios para el comercio de la región.

fraestructura, tanto para vehículos ligeros como de carga, traerán grandes beneficios para el comercio de la región.

“Todo lo que se haga en infraestructura es positivo para todos, esperamos que no haya ningún obstáculo para su realización”, declaró el dirigente comercial.

Además, reconoció el esfuerzo del gobierno estatal por ampliar la ruta fiscal que conecta el Libramiento Fausto Z. Martínez y el bulevar Carranza con la carretera número dos, lo que complementaría las obras realizadas en los patios fiscales de la Aduana de Piedras Negras.

Rodríguez López añadió que, una vez concluidas las obras, se espera que el puerto fronterizo atraiga a más empresarios transportistas, quienes actualmente prefieren cruzar sus mercancías por otras fronteras como las de Colombia, Nuevo León, o Nuevo Laredo, Tamaulipas.

Nación



CLAUDIA "ESTÁ LISTA"

Preside AMLO su último acto

El Presidente dio prácticamente por concluida su gestión al frente del Gobierno federal durante una ceremonia en la capital de Quintana Roo



Volcadura en la Carretera Ribereña provoca caos vial durante varias horas.

EN LA CURVA EL VENADITO

Vuelca en la Ribereña

EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

JIMÉNEZ, COAH. - Un accidente grave ocurrido este domingo en la Carretera Federal 2, conocida como la Ribereña, generó caos vial durante varias horas. El incidente tuvo lugar en la curva El Venadito, en el tramo que conecta Ciudad Acuña con Piedras Negras.

De acuerdo con el informe de Protección Civil

de Jiménez, una camioneta Ford F-250 Super Duty sufrió una aparatosa volcadura cuando el conductor, que se dirigía a Piedras Negras, perdió el control del vehículo. Tras impactar contra un montículo de tierra, la camioneta terminó volcada con las llantas hacia arriba.

LOCAL / PÁG. 2



¡Clásico auriazul!

Un solitario gol de Piero Quispe le dio a Universidad los tres puntos; América cae ante Pumas y sale de zona play-in



LOCAL / PÁG. 2

REACTIVARÁN ECOTURISMO EN BOQUILLAS DEL CARMEN

La Presidenta Honoraria del DIF Coahuila y Secretaria de Turismo visitan Ocampo

Se duplican casos de dengue en P. Negras



Se duplican los casos de dengue en Piedras Negras en 2024.

EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Los casos de dengue en Piedras Negras han registrado un alarmante aumento en 2024, duplicando las cifras del año anterior, según informó Julio Garibaldi Zapatero,

jefe de la Jurisdicción Sanitaria Uno.

En respuesta, desde hace tres meses se han intensificado las labores de descacharrización, fumigación y eliminación de llantas para frenar la proliferación del mosquito transmisor.

LOCAL / PÁG. 2